



DEPORTES El Barça, con LaLiga en el bolsillo, mira al Manchester United **P31**



OPINIÓN El expresidente que no supo callar **Antonio Ortuño** **P8**

Maduro pide ayuda a México para el diálogo en Venezuela

El presidente de la Asamblea Nacional rechaza por el momento la posibilidad de una negociación

F. MANETTO / M. CASTRO
Bogotá / Caracas

Nicolás Maduro se dirigió el sábado a los Gobiernos de México, Uruguay y Bolivia para pedirles su apoyo en la exploración de un nuevo intento de diálogo con la Asamblea Nacional venezolana. "Vene-

zuela pide apoyo y acompañamiento para un gran diálogo de paz y entendimiento", manifestó Maduro. "Toda mi voluntad para buscar una vía de negociación". Sin embargo, la mayoría de las fuerzas opositoras rechazan de plano esa hipótesis.

Juan Guaidó, presidente de la Asamblea Nacional, no está dispuesto a ceder un paso en su desafío al régimen tras dos meses y medio de choque institucional. Si bien hay sectores de la oposición que creen que debería darse una negociación con el oficialismo, no aceptan la posibilidad de unas conversaciones marcadas por las condiciones y los ritmos chavistas.

Días después de la proclamación de Guaidó, el pasado 23 de enero, México y Uruguay lanzaron una propuesta para rebajar la tensión en contra del criterio de los más de 50 países que quieren que Maduro abandone el poder. El 7 de febrero se reunieron en Montevideo con varios representantes de la Unión Europea y latinoamericanos, donde se creó el llamado Grupo de Contacto. Ahora, Maduro trata de reactivar la propuesta. **PÁGINA 6**

El Banco Mundial pide más protección social en Latinoamérica

F. R. M., Buenos Aires

El Banco Mundial ve imprescindible que los Gobiernos de América Latina impulsen planes de protección social en la lucha contra la pobreza. Estas son las conclusiones de su último informe, que presenta un escenario desalentador y que pone especial énfasis en México, Argentina, Brasil, y sobre todo Venezuela, enfermo crónico de la región. **PÁGINA 37**

Netanyahu promete anexionar las colonias de Cisjordania

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, llega como favorito a los comicios legislativos de mañana. Ahora ha sorprendido con una promesa de última hora para unir a la derecha hebrea: la anexión de los asentamientos judíos en Cisjordania si es reelegido por quinta vez. **PÁGINAS 2 Y 3**



Manifestantes a favor de la libertad de Lula, ayer en Curitiba. / HEDESON ALVES (EFE)

El expresidente brasileño cumple 12 meses privado de libertad mientras su partido lucha por encabezar la oposición

Lula en la cárcel, año uno

FELIPE BETIM / AFONSO BENITES
São Paulo / Brasilia

Ayer se cumplió un año del ingreso en prisión del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva. En medio de la incertidumbre sobre cómo se conducirá su proceso en la justicia, en el seno del Partido de los Trabajadores (PT) se vive la lucha para consolidarse como la principal fuerza de oposi-

ción al presidente ultraderechista Jair Bolsonaro. Desde su celda en Curitiba, Lula recibe informes del PT, donde un sector crítico cree que el partido, encabezado por la diputada Gleisi Hoffman, mantiene como prioridad la campaña de Lula Libre, sin avanzar en una renovación del partido y otras cuestiones programáticas. Las encuestas indican el apoyo popular a la

prisión del expresidente —según Atlas Político, casi seis de cada 10 brasileños—, y las esperanzas de una absolución y puesta en libertad son escasas. La última oportunidad se basa en el recurso interpuesto por su defensa ante el Supremo Tribunal de Justicia, mientras el entorno de Lula reclama que ya no hay dinero para llevar adelante la defensa. **PÁGINA 6**



La artista española arrasa en México y prepara su salto a Estados Unidos

La fórmula de Rosalía

DAVID MARCIAL PÉREZ, México
"Mis papás escuchan un poquito de flamenco y la primera vez que puse Rosalía en el cuarto me dijeron que por fin les gustaba mi música", cuenta Óscar Salinas, de 20 años, uno de los cerca de 40.000 espectadores que abarrotaron el sábado la actuación de Rosalía en el Festival Ceremonia.

Mónica Pereda, de 21, otra de las espectadoras, explica que "en México hace falta música con su mensaje". Aretes gigantes y pantalón de chándal, la española ya ha pasado como un vendaval por Santiago de Chile, Ciudad de México y Buenos Aires, y prepara sus cinco fechas en Estados Unidos. Todo vendido. **PÁGINA 26**